



## La Suisse épinglée par Strasbourg

STRASBOURG (F) – La Suisse a violé deux fois la Convention européenne des droits de l'homme. La Cour européenne de Strasbourg l'a condamnée hier à deux reprises dans des affaires où sont impliqués un détenu vaudois et le défenseur des animaux Erwin Kessler. Le premier recevra 3500 euros de réparation de la part de l'Etat. Dans le second cas, Strasbourg a débouté la Suisse pour un vice de forme, déjà corrigé dans la pratique par le Tribunal fédéral.



**Medienbeobachtung AG**

**20 minutes édition complète**

**27.07.2007**

Auflage/ Seite

210000 / 7

Ausgaben

300 / J.

Seite 2 / 2

8475

5896726

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

*Titel*

20 Minutes Genève

20 Minutes Lausanne

20 Minutes Romandie

*Auflage*

50'000

70'000

90'000